

Pierre et Sophia ont fait leur test immunologique.
Simple, rapide, fiable et indolore à faire chez soi
le résultat est négatif, ils sont rassurés.



Le dépistage du cancer colorectal
de 50 et jusqu' à 74 ans
Avez-vous fait votre test ?

Votre geste santé, le dépistage organisé

DES QUESTIONS ? BESOIN D'INFORMATION ?

RETROUVEZ LE CRCDC SUD PACA, LA LIGUE CONTRE LE CANCER,
DES INFIRMIERS ET DES PROFESSIONNELS DE SANTÉ ET DE SPORT ADAPTÉ
& la VILLE d'AIX-EN-PROVENCE

STAND DE PRÉVENTION
Le 11 mars de 9h à 13h
au 12 du cours Mirabeau



<https://depistage-cancers-sud.org>